

DOREA AMBULANT



## DREIMAL NEUANFANG IM AMBULANTEN BEREICH!

  
ZU HAUSE LIEBEVOLL  
VERSORGT

Der Bedarf an ambulanter Pflege in den eigenen vier Wänden wächst. Der steigenden Nachfrage kommt die DOREAFAMILIE mit ihren Angeboten in Stade und Gevelsberg nach.

### NEUE RÄUMLICHKEITEN FÜR DEN AMBULANTEN DIENST LANDKREIS STADE

Die 16 MitarbeiterInnen rund um Pflegedienstleitung Janice Nunez-Kisa freuen sich über moderne und helle Büroräume in der Buxtehuder Hauptstraße. Das neue Büro bietet deutlich mehr Platz und damit bessere Arbeitsbedingungen für das gesamte Team. „Das helle Inventar schafft eine familiäre und freundliche Atmosphäre, in der sich InteressentInnen bei ihrem Besuch sofort wohlfühlen können“, freut sich die Pflegedienstleiterin und fügt hinzu: „Schließlich ist eine zuvorkommende Besucherbetreuung die beste Visitenkarte unserer DOREAFAMILIE und der perfekte Beginn einer angenehmen Zusammenarbeit.“

### NEUER AMBULANTER DIENST IN GEVELSBERG

An unserem neuen Komplexstandort in Gevelsberg, den wir bereits auf Seite 4 kurz vorgestellt haben, wird perspektivisch auch ein neuer ambulanter Pflegedienst entstehen, der das integrierte Versorgungsangebot vor Ort komplettiert.

### NEUANFANG IN HAMBURG

Unser ambulanter Dienst in Hamburg-Rothenburgsort wurde indes geschlossen. Der Vorteil einer großen Familie: Unsere MitarbeiterInnen sind nun Teil des stationären Teams in Hamburg-Harburg und wurden dort mit Freude empfangen.